

 Fecha:
 05/09/2024
 Audiencia:
 12.000
 Sección:
 LOCAL

 Vpe:
 \$793.085
 Tirada:
 3.600
 Frecuencia:
 DIARIO

 Vpe pág:
 \$1.370.325
 Difusión:
 3.600

Ocupación:

3.600 57,88%

Pág: 5

Realizarán fiesta a beneficio de vecino angolino que padece cáncer

\$1.370.325

Vpe portada:

La familia de José Luis Melo Lagos pide ayuda para costear el tratamiento. En la velada que será en el Club Aéreo, estará tocando el grupo Los Piñones en vivo.

Neimar Claret Andrade

La familia del vecino de Angol José Luis Melo Lagos, quien recientemente fue diagnosticado con cáncer, está organizando varias actividades para recabar los recursos que se necesitan para costear el tratamiento.

Roberto Sepúlveda, uno de los familiares del afectado, detalló que hace aproximadamente 45 días recibieron la mala noticia de que su suegro tiene un problema relacionado con un tumor que se le generó cerca del hígado, el que ha ido creciendo, por lo que han hecho gestiones en varias instituciones, entre ellas el Hospital Oncológico de Santiago, donde los médicos han tratado, a través de distintas intervenciones, de descubrir qué tipo de cáncer es.

"Lo único que tenemos claro —acotó— es que descansa en el hígado y después de tres biopsias no han podido descubrir exactamente cómo poder atacar esta enfermedad".

Sepúlveda explicó que cuentan con un seguro,

pero este se activa sólo cuando se determine qué tipo de cáncer afecta a don José Luis, por lo que mientras eso ocurre, todos los costos asociados a su tratamiento corren por cuenta de la familia.

"Es justamente por eso –indicó— por lo que estoy agradecido de este punto de prensa para poder comunicar a la comunidad sobre lo que nosotros, como familia, hemos intentado y queremos realizar para poder, de alguna u otra manera, costear no solamente los gastos, sino que los viajes, la estadía, el transporte y la alimentación y todo lo que conlleva a nivel familiar poder suplir este tipo de situaciones"

En ese sentido informó que el próximo 14 de septiembre a partir de las 21:30 horas, van a realizar una fiesta bailable con música en vivo y karaoke en el Club Aéreo, cuya entrada tendrá un valor de 10.000 pesos, en la que estará tocando el grupo Los Piñones y a la que invitó a todos los angolinos.

"Aprovecho —subrayó Roberto Sepúlveda— de agradecer al Club Aéreo porque desde que les co-



mentamos la situación que estamos viviendo a nivel familiar, tuvieron plena disposición en querer ayudarnos y bastó una conversación de 20 minutos para que ellos acepta-

Por su parte, el presidente de la agrupación Los Piñones, Ricardo Navarrete manifestó que "estoy muy feliz y orgulloso de esta agrupación que siempre ha estado colaborando en actividades sociales y benéficas y, en esta ocasión, también estamos apoyando a don José Luis Melo, que es el suegro de Roberto, que es integrante del grupo musical, así que estamos trabajando en eso para poder cooperar y ayudar en esta causa tan noble".

De igual modo comentó que "nuestra agrupación

tiene seis años haciendo música y queremos hacer una actividad en el Centro Cultural que es nuestro primer concierto, por eso queremos hacer un llamado a todas las villas Las Araucarias a la cual pertenecemos y a toda la comunidad angolina a participar para que nos apoyen en el Centro Cultural el día sábado 7 de septiembre a las 19:30 horas".